



### **Zuwachs für die künftige „Pfarrei Mitte“**

Die Dekanatsversammlung, das höchste Gremium des Dekanats, hat entschieden: Die Pfarrgruppe Wickstadt/Dorn-Assenheim (Dekanat Wetterau-Ost) gehört künftig zum Pastoralraum der künftigen Pfarrei Mitte im Dekanat Wetterau-West. Auslöser war ein Votum der Pfarrgruppe, mit dem nachdrücklichen Hinweis, dass die Menschen in Reichelsheim, Florstadt und Niddatal mehr in Richtung Westen statt in Richtung Osten orientiert seien. In den Beratungen auf verschiedenen Ebenen, von den Verantwortlichen der „Pfarrei Mitte“ über das Dekanatsprojektteam bis zur Koordinationsstelle des Bistums kamen zwar durchaus Bedenken zur Sprache, insgesamt überwog aber klar die Zustimmung. Nun haben die Mitglieder der Dekanatsversammlung mit 29 Ja-Stimmen bei 12 Enthaltungen und 9 Nein-Stimmen dieser Veränderung auch offiziell zugestimmt. Die Engagierten der Pfarrgruppe beteiligen sich daher ab sofort an den Teilprojektteams. Diese Entscheidung bedeutet einen Zuwachs: Einen Zuwachs an Chancen und an Herausforderungen. Ein Zuwachs an Größe und Komplexität der künftigen Zusammenarbeit und einen Zuwachs von Engagierten und an Lebensraumorientierung.

***Falls diese Textlänge für Ihr Pfarrblatt zu lang ist, können Sie auch das Format des Tickers verwenden:***



+ Pfarrgruppe Wickstadt/Dorn-Assenheim wird in Zukunft zur „Pfarrei-Mitte“ gehören + Ehren- und Hauptamtliche der Pfarrgruppe arbeiten ab sofort in den Teilprojektteams mit + Ein Zuwachs an Chancen und Herausforderungen +